



DAVIDCOHEN/Unsplash

## Un nouveau record pour les exportations d'armes allemandes

- Josue Michels
- [15/01/2020](#)

De 2018 à 2019, la valeur des licences d'exportation de matériel militaire est passée de 4,824 à 8,015 milliards d'euros. Comment cette augmentation drastique s'est-elle produite et pourquoi l'Allemagne exporte-t-elle autant d'armes ?

Les licences controversées accordées à des pays extérieurs à l'Union européenne et à l'OTAN, dits pays tiers, ont augmenté de près d'un milliard d'euros. 32 % de l'équipement militaire approuvé était constitué d'armes de guerre, comme l'a annoncé le ministère de l'Économie en réponse à une enquête des Verts.

Les exportations vers les pays tiers sont particulièrement controversées car les armes y sont souvent utilisées directement dans des conflits régionaux et les pays destinataires sont connus pour leurs nombreuses violations des droits de l'homme. Néanmoins, l'Algérie, l'Égypte, les Émirats Arabes Unis, le Qatar et l'Indonésie ont été parmi les principaux pays destinataires de l'industrie allemande de l'armement l'année dernière.

La livraison d'armes allemandes aux pays arabes est aujourd'hui connue sous le nom de « Doctrine Merkel ». Grâce à ces exportations, l'Allemagne est devenue le quatrième plus grand exportateur d'armes au monde.

« Le ministre fédéral de l'Économie Peter Altmaier a expliqué l'augmentation de l'année dernière par un retard dans le traitement des demandes en raison de la longue impasse dans la formation d'un gouvernement en 2017/18 », a rapporté n-tv.de.

Mais pourquoi l'Allemagne livre-t-elle autant d'armes de toute façon ? Comment se fait-il que l'Allemagne, apparemment pacifique, soit l'un des plus puissants fabricants d'armes au monde ?

Le ministère allemand de l'Économie écrit sur son site Internet : « Les exportations d'armes ne sont pas un moyen de politique économique. L'autorisation des exportations d'armes dépend dans chaque cas de considérations de politique étrangère et de sécurité ».

En d'autres termes, il y a une raison stratégique pour laquelle on produit et exporte des armes. L'exportation d'armes crée des partenariats et des alliances stratégiques et maintient l'industrie de l'armement allemande et donc la sécurité nationale.

En soutenant l'industrie de l'armement allemande, l'Allemagne peut devenir une puissance militaire presque du jour au lendemain. Ceci est expliqué en détail dans notre article « [Construire une superpuissance](#) ». Mais quelles sont les raisons stratégiques d'exporter des armes vers certains pays d'Afrique du Nord et du Moyen-Orient ?

Une prophétie du Psaume 83 prédit que l'Allemagne s'alliera avec de nombreux États arabes qu'elle arme actuellement. Daniel 11 : 40-45 montre que cette alliance se retournera aussi contre l'Iran. Lisez « [Une alliance entre les pays arabes et l'Europe](#) » si vous voulez comprendre plus profondément ces prophéties. Si vous visitez le site Internet de la Bundeswehr et que vous regardez les missions des forces armées allemandes, vous pouvez déjà voir comment l'Allemagne entoure stratégiquement l'Iran.

